

Tief bewegt haben wir die Nachricht erhalten, dass unser ehemaliger Vorstandssprecher

Dr. Kurt Bernd Eisenblätter

am 17. Juli 2023 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Sein Name ist untrennbar mit der Deutschen Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ) GmbH verbunden, die er zunächst als Bereichsleiter und ab 1996 als Geschäftsführer maßgeblich prägte.

Mit innovativer Kraft und unermüdlicher Leidenschaft hat Dr. Bernd Eisenblätter das Unternehmen nach innen und nach außen repräsentiert und gestaltet. Er prägte wegweisend die Fusion des Deutschen Entwicklungsdienstes (DED), der GTZ und Internationale Weiterbildung und Entwicklung (InWent) zur heutigen Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH. Dafür gebührt ihm ein besonderer Dank des Unternehmens.

Dr. Bernd Eisenblätter nahm am 1. Juli 1993 seine Tätigkeit für die Deutsche Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ) GmbH als Leiter des Länderbereichs „Lateinamerika, Europa und Maghreb“ auf. Ab 1996 war er Geschäftsführer der GTZ, ab 2010 Sprecher der Geschäftsführung und von Januar 2011 bis Juni 2012 Vorstandssprecher der GIZ.

Mit Dr. Bernd Eisenblätter verlieren wir unser äußerst engagiertes ehemaliges Vorstandsmitglied. Er war sowohl bei Mitarbeiter*innen als auch bei den Partnern und in Regierungskreisen hoch angesehen und wurde sehr geschätzt.

Für den Aufsichtsrat
Vorsitzender und Staatssekretär Jochen Flasbarth

Für den Gesamtvorstand
Vorstandssprecher Thorsten Schäfer-Gümbel

Für die Belegschaft
Gesamtbetriebsratsvorsitzender Jens Neumann

The logo for GIZ (German Technical Cooperation) is displayed in a large, bold, lowercase sans-serif font.

Eschborn, den 22. Juli 2023